



LA TENIMESISTA NO ESCONDE SU DESEO DE PODER LLEGAR A LOS PRÓXIMOS JUEGOS OLÍMPICOS, CON EL OBJETIVO DE ALCANZAR UNA ANHELADA META.

# "Tengo ganas de luchar por un diploma olímpico"

Paulina Vega viene de un gran Sudamericano de Tenis de Mesa, donde logró dos oros (dobles femenino y equipo) y ya le hace un guiño a Los Ángeles 2028 con meta clara.

Cristian Aguayo Venegas

A sus 39 años, Paulina Vega sigue escribiendo capítulos dorados en la historia del tenis de mesa nacional. En el reciente Sudamericano disputado en Lima, Perú, la histórica deportista se colgó dos medallas de oro: una en dobles femeninos junto a Daniela Ortega y otra con el equipo femenino nacional. A ellas, la sampedrína sumó un bronce en la competencia individual, tras caer en semifinales ante la propia Ortega.

Desde Estados Unidos, donde actualmente se encuentra jugando un tor-

neo Grand Smash, Pau Vega conversó con La Estrella sobre su experiencia en el Sudamericano, su presente deportivo y le hizo un guiño especial a una futura aventura olímpica en Los Ángeles 2028.

"Mis sensaciones con respecto al torneo fueron muy buenas. La verdad es que siempre quiero ganar más oro, pero de todas maneras, mi compañera (Daniela), con la que me enfrenté en semifinales del individual, estaba jugando a un gran nivel y lo viene demostrando hace un tiempo", señaló.

"Ese fue un partido duro, una final adelantada para mí, y creo que, en general, mantuve un buen

rendimiento en todas las pruebas, lo que también me deja muy contenta", agregó.

"El single siempre es una prueba importante, pero no me quedo con un gusto amargo porque realmente sabía que el nivel de Dani estaba en su punto más alto. Está jugando una liga súper importante en Europa", afirmó.

"Yo también venía haciendo algunos cambios en mi juego, y eso demora un poco de tiempo para poder mecanizar ciertos golpes y tomar confianza en ciertas jugadas. Así que quedo contenta, no conforme obviamente, pero siempre con las ganas de que el próximo torneo sea



LA SAMPEDRINA JUNTO A DANIELA ORTEGA, LA DUPLA DE ORO.

aún mejor", relató.

Sobre el análisis respecto del seleccionado femenino chileno campeón en Lima, Paulina indicó que "tenemos un equipo súper potente. Con Daniela llevamos muchos años jugando juntas y ahora se suma Valentina (Ríos),

que tiene que seguir ganando experiencia en torneos adultos. La verdad es que pudimos demostrar que tenemos un trabajo de años, y eso se vio reflejado en el resultado del equipo", aseguró.

Consultada sobre sus próximos desafíos, consi-

**3**

medallas logró Pau Vega en el Sudamericano, dos oros (dobles y equipo) y un bronce (single).

**3**

Juegos Olímpicos ha disputado la sampedrína: Atenas 2004; Tokio 2020 y París 2024.

derando el nuevo ciclo olímpico tras su participación en París 2024, la tenimésista comentó que "este año tenemos muchos torneos. Ahora mismo estoy en Estados Unidos, junto a Daniela, Nicolás y Gustavo, compitiendo en un torneo Grand Smash, que es uno de los más importantes del circuito. Después regreso a Chile por una semana y seguiremos con dos torneos más del circuito, en Argentina y en Brasil. Así que será un año bien cargado: vienen también los Juegos Panamericanos, los Juegos Bolivarianos y muchos otros torneos", cerró.

### SUEÑO OLÍMPICO

Con presencias en Atenas 2004, Tokio 2020 y París 2024, la sampedrína no esconde su ilusión de alcanzar por cuarta vez una cita olímpica, pensando ya en Los Ángeles 2028.

"Por supuesto, los tengo muy presentes y tengo muchas ganas de luchar por una meta concreta: un diploma olímpico, el cual se puede lograr en la prueba de dobles con una buena planificación y trabajo constante año a año", dijo. "Mientras disfrute lo que hago, entrene con un objetivo y sea un aporte para mi selección, seguiré dando lo mejor de mí siempre", sentenció.

Y es que a sus 39 años, Paulina Vega argumentó que "me siento muy bien y contenta, porque no es fácil mantenerse vigente tantos años en un deporte tan competitivo y que exige tanto entrenamiento. Pienso que eso es lo más valioso de mi carrera".